
（様式１） 

玉川ホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 3 年 1月 29 日（水）１４時３０分～１５時００分 

場  所  あたみホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       

利用者の家族   1名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  1名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員 1名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 （1）施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

（1）施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（園長） 

新型コロナウイルス感染症が拡大し、御家族との面会を制限している中で利用者

様に楽しんで頂けるよう職員は工夫しながら催しを行っているようですが、利用

者様からはどんな要望が出ていますか。 

（副主任介護員兼介護グループリーダー） 

毎日午前中に行う体操の時間を楽しみにされている方が多いので、なるべく短時

間でもラジオ体操や、健口体操等を実施するように努めています。 

「忙しいのに体操をやってくれてありがとうね」と、労いの言葉をかけていただい

たり、「体操や歌を歌うと体がすっきりしていいね」、と喜んでくださるので、こ

れからも利用者様の声を大事にしながら、楽しめる時間を作っていきたいと思い

ます。 

（園長） 

以前の様に外出したり、ボランティアの皆さんが来て交流できないので、もうし

ばらくグループでできる楽しみ方を継続してください。 

今年の新年会は職員手作りの獅子と一緒にお屠蘇をいただいたりして、利用者様

にも好評でした。手作りの獅子を作りたいと職員からの提案で実施できました。 

（園長） 

御家族様からは何かございますか。 

 



（利用者御家族様） 

新型コロナウイルス感染症が流行している大変な世の中ですが、職員の皆さんが

よくやってくれていると、大変感心しています。母の笑顔の写真をみると、こち

らも安心して嬉しく思います。 

（園長） 

  熱海地域包括支援センター所長様、地域の状況などお知らせください。 

（熱海地域包括支援センター所長） 

  新型コロナウイルス感染症の状況に寒さが加わって家にこもりがちのお年寄り

の方が、動けなくなってしまったという相談が増えています。介護認定でも要支

援ではなく、最初から要介護認定になる方が増えている現状です。 

（園長） 

認知症の方の徘徊などはありますか。 

（熱海地域包括支援センター所長） 

  郡山市では徘徊ＱＲコードが活用されていますが、熱海地区ではまだありませ

ん。高齢者世帯では雪かきが大変だという話をよくききます。 

（園長） 

  当法人でも雪かきボランティア活動を行っています。12月に熱海、湖南地区の 

 雪かきボランティア活動を行いました。今後も活動していく予定です。 

  では、あたみ地区ボランティア連絡会会長様、現状の報告お願いします。 

（あたみ地区ボランティア連絡会会長） 

公民館の生き生きサロンはすべて中止となっています。12 月に友愛訪問で、お

菓子の詰め合わせをクリスマスプレゼントとして、各地域のボランティアさんと

協力してお配りしました。配達はなかなか苦労しましたが、喜んでいただけまし

た。 

（園長） 

近所でもなかなか交流がなかったりする中で、友愛訪問などで気にかけてもらえ 

ることは嬉しいと思います。どうぞ今後ともよろしくお願いします。 

（熱海地域包括支援センター所長） 

  私個人では、助っ人隊として活動しています。 

助っ人隊はゴミ出しや掃除等、介護サービスが使えない方が利用できます。  

私たちも地域貢献事業として子ども食堂や学習支援活動を行っていますが、現在

は利用申込みを控えている状況です。雪かきボランティアは今後も実施する予定

です。 

（園長） 

  新型コロナウイルス感染症予防対策を今後も継続し気を付けて生活していきた

いと思います。 

本日はありがとうございました。 

 



 


